



Equipara Máynez mansión a desprestigio de Moreno

CLAUDIA SALAZAR

Jorge Álvarez Máynez afirmó que la dimensión de la mansión de lujo de Alejandro Moreno es inversamente proporcional a su prestigio.

El ex candidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC) advirtió que el dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) tiene un historial de corrupción.

Grupo REFORMA publicó imágenes de la residencia del dirigente nacional priista en Campeche, de un valor calculado de 300 millones de pesos, de acuerdo al expediente de la investigación por recursos de procedencia ilícita, enriquecimiento ilícito y peculado que le sigue la Fiscalía General de Justicia del estado.

“El grado de ostentación que exhibe su mansión es inversamente proporcional a su prestigio, a su decoro y, sobre todo, a su nivel de autonomía política”, advirtió ayer



Especial

■ Jorge Álvarez Máynez, ex candidato presidencial de Movimiento Ciudadano.

el emecista Álvarez Máynez.

El emecista también resaltó que “Alito” Moreno es un Opositor cómodo para Morena por su historial de corrupción.

“Por eso es un Opositor muy cómodo para este y para cualquier régimen, porque su historial de corrupción condiciona su acción política”, dijo el diputado federal con licencia.